

学校だより

平成29年度 第12号
平成30年1月23日(火)



総社市立秦小学校

児童朝礼講話【要旨】(1/22)

おはようございます。インフルエンザが流行しています。手洗い、うがいはもちろんですが、教室の換気もしっかり行いましょう。元気に3学期も過ごしたいものです。

さて、先日の全日本卓球選手権の男子シングルスで、14歳の張本智和(はりもと ともかず)さんが史上最年少で優勝しました。生まれつきの才能もありますが、それ以上に人一倍の努力家でもあります。学校へ行く前は、朝6時に起床してサーブの練習をします。日本代表の合宿中は、先輩たちより30分以上早く来て、卓球とは体の動きが違うさまざまなトレーニングを行います。

練習場には「小さいことを1つ1つやっていくことが、とんでもないところへいく近道」というイチロー選手の言葉を張ってあります。

毎朝の「おはようございます」のあいさつ、毎日の勉強、なわとびの練習、委員会活動など、小さなことを1つ1つ積み重ねて続けていくことが、とても大切なのだとあらためて思います。皆さんも今年目標を実現するために小さなことを続けていきましょう。

インフルエンザ注意報発令中!

先週から秦小学校でもインフルエンザが流行し始めました。12月はA型が中心でしたが、今回はB型も増えています。

2年生が1/23(火)~24(水)の2日間学年閉鎖になりました。これ以上、感染が広がらないようにしたいと思っています。

予防のために次の3点を特に気をつけましょう。

◇うがい、手洗い

◇マスクの着用

◇教室の換気



保護者の方へ

インフルエンザは感染力の非常に強い病気です。学校では広がりを防ぐために、出席停止(発熱後5日を経過し、かつ解熱後2日経過するまで)となります。

秦小学校ライスカレー



1 誕生

昨年(平成29年)6月30日に、「そうじゃ小学校ライスカレー」の第5弾として秦小学校ライスカレーが誕生し、秦小学校家庭科室で販売開始セレモニーが行われました。秦小学校6年生、地域の皆さんが出席しました。片岡市長は「とても楽しみにしていた秦小学校のカレーが、多くの人の協力を得て完成しました。ありがとうございます」とあいさつし、秦地区自治会連合会会長の小橋武史さんや6年生の児童とともに商品をお披露目しました。



6年生の代表、地域の方、片岡市長によるオープニング

「秦小学校版 そうじゃ小学校ライスカレー」は、シリーズ初の鶏肉を具材に加えたことが最大の特徴で、みそとウスターソースが隠し味。パッケージは、秦小学校区で生産が盛んなブドウをイメージしたカラーリングになっています。

開発にあたられたのは、地元の福祉委員の方や民生委員の方で、昔の味を思い出しながら秦ならではの味を再現されました。

2 応援金

小学校ライスカレーは、販売1個につき20円を「応援金」として学校や児童のために有効活用できるようになっています。そして、1月22日(月)、昨年4月から12月末までの売上金の一部が応援金として、各小学校へ贈呈されました。

秦小学校ライスカレーの販売個数や応援金は次のとおりです。

◇販売個数(6月~12月)

2,664個

◇応援金

53,280円

この応援金は、秦小学校の児童のために使わせていただきます。

学校としては家庭科室の古くなった丸椅子を新調したいと考えています。

応援金贈呈式。総社市内の小中学校等に61万6,620円が贈呈されました。

名札着用のお願い

秦小学校では、校内の不審者対策の一環として「保護者用名札」を各家庭に配付させていただいています。参観日、学校行事などで来校される際には、必ず着用をお願いします。業者の方など保護者以外の来校者にも名札の着用をお願いしています。子どもたちの安全・安心な学校生活のためにご理解とご協力をお願いします。

「名札ケース」(透明)と「ひも」(青色)はこれまでお配りしているものをお使いください。

◇使い方

授業参観や学校行事等、校舎内に入られる場合には、必ず着用をお願いします。

運動会・秦っ子リレー等、運動場での参観の場合は必要ありません。



来校時のお願い
名札とスリッパをお持ちください。

にこにこフェスティバル近づく

1/26(金)は3学期最初の参観日です。当日はにこにこフェスティバルを開催しますので、ぜひ学校へお越しください。子どもたちは、2学期から計画を立て、3学期に入ると材料の段ボールなどを集めるなど準備にがんばってきました。なお、当日は地区懇談会も開催しますので、ご出席をよろしくお願いいたします。その際には、来校用の名札の着用をお願いします。

トイレの洋式化完了

11月から行っていた各階のトイレの洋式化の工事が終わり、3学期から使っています。トイレの床の掃除は、いままでは水を流していましたが、これからは水を流さずに、よくしぼったスポンジモップで床全体をていねいに拭くこととなります。



2月・3月の予定

- 2/6(火) 個人懇談①
- 2/7(水) 個人懇談②
- 2/9(金) 個人懇談③
- 2/15(木) 持久走大会
- 2/16(金) 新1年生1日入学、入学説明会
- 2/18(日) 資源回収 PTA評議員会 すこやか委員会
- 2/27(火) 参観日
- 3/20(火) 卒業式
- 3/23(金) 修了式